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庁 議 記 録 要 旨 

日 時 令和 3年 7月 7日(水)  9:50～10:15 

場 所 区議会第一委員会室 

出席者 

区長、副区長、教育長 

企画政策部長、総務部長（危機管理室長兼務）、区民部長、アカデミー推進部長、福祉

部長、地域包括ケア推進担当部長、子ども家庭部長、保健衛生部長、都市計画部長、土

木部長、資源環境部長、施設管理部長、会計管理者、教育推進部長、監査事務局長、区

議会事務局長 

企画課長、財政課長、広報課長、総務課長 

付議案件 

１ 決定事項 

（１） 令和３年９月文京区議会定例議会提案事項 

２ 協議事項 

 なし 

３ 報告事項 

（１） 令和３年度第１回文京区内部統制推進本部報告について 

（２） 文京区コミュニティバス第三路線の概要について 

（３） 令和３年度第１回文京区アカデミー推進本部報告について 

（４） 高齢者肺炎球菌予防接種事業の費用助成について 

（５） 文の京景観賞について 

（６） 令和２年度決算の概要について 

（７） 小石川三丁目旧国家公務員研修センター跡地における育成室の運営について 

４ その他 

 なし 

審議経過 

１ 決定事項 
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（１） 令和３年９月文京区議会定例議会提案事項 

 総務部長から、資料に基づき説明があり、決定された。 

２ 協議事項 

 なし 

３ 報告事項 

（１） 令和３年度第１回文京区内部統制推進本部報告について 

総務課長から、資料に基づき説明があり、了承された。 

（２） 文京区コミュニティバス第三路線の概要について 

 区民課長から、資料に基づき説明があり、了承された。 

（３） 令和３年度第１回文京区アカデミー推進本部報告について 

アカデミー推進課長から、資料に基づき説明があり、了承された。 

（４） 高齢者肺炎球菌予防接種事業の費用助成について 

 予防対策課長から、資料に基づき説明があり、了承された。 

（５） 文の京景観賞について 

 住環境課長から、資料に基づき説明があり、了承された。 

（６） 令和２年度決算の概要について 

 会計管理者から、資料に基づき説明があり、了承された。 

（７） 小石川三丁目旧国家公務員研修センター跡地における育成室の運営について 

 児童青少年課長から、資料に基づき説明があり、了承された。 

  主な質疑事項 

  ●一時移転後、学校内に戻ってきてからの柳町育成室、柳町第二育成室の運営は公設

公営で行うのか。 

  〇公設公営で行う予定である。なお、現在、柳町第三育成室の運営は民営で行ってお

り、新設の第四育成室についても、行財政改革推進計画に基づき、民営での運営を

行う予定である。 

  ●今回は「移転先の運営」についての報告のため、移転先から戻る際の運営の記載は

していないということか。 
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〇今回は移転先における取扱いについての報告である。移転先から戻る際には、行政 

改革推進計画の方針に従う予定だが、同じ建物内に公営と民営が併設されることに

よる課題等については開設までに整理していく。 

４ その他 

（１） 東京２０２０オリンピック聖火リレーの公道走行中止について 

 アカデミー推進部長から、７月２０日（火）に実施予定であった聖火リレーの公道走行につ 

いて、７月６日（火）に中止となった旨、報告があった。 

 なお、８月２０日（金）の東京２０２０パラリンピック聖火リレーについては、実施を予定 

している。 

[配付資料] 

（１） 令和３年９月文京区議会定例議会提案事項 

（２） 令和３年度第１回文京区内部統制推進本部報告について 

（３） 文京区コミュニティバス第三路線の概要について 

（４） 令和３年度第１回文京区アカデミー推進本部報告について 

（５） 高齢者肺炎球菌予防接種事業の費用助成について 

（６） 令和２年度決算の概要について 

（７） 小石川三丁目旧国家公務員研修センター跡地における育成室の運営について 

 


